



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 7 22
No.16

安全で楽しく有意義な夏休みに 7月23日(土)～8月22日(月)…31日間

4月の始業式から72日目(1年生は70日目)の本日、「夏休みをむかえる集会」を無事に行うことができました。この間、子どもたちは、多くの経験を積んで新しい知識やスキルを吸収し、貴重な学びをしてきました。保護者の皆さんから見ても子どもさんが大きくたくましく成長したことを実感されていることと思います。

コロナ禍の毎日でしたが、保護者の皆さまのご理解・ご協力により、ほぼ予定どおりに教育活動を進めることができました。本当にありがとうございます。全国的に新型コロナウイルス感染拡大傾向にあります。夏休み中もこれまで同様に感染症対策にご留意され、子どもたちにとって安全で楽しく有意義な31日間になることを願っています。

夏休みをむかえる集会での代表者による発表



1年1組 ○○○○ ○○○

ぼくは、にゅうがくしてから、うんどうかいがいちばんたのしかったです。80めーとるそうで、1いになりました。



1年1組 ○○○○ ○○○

ぼくは、べんきょうで、こくごのおんどくはっぴょうかいをがんばりました。おおきなかぶのおじいさんやくをやりました。



1年1組 ○○○ ○○○

わたしは、なつやすみに、あさがおのおせわをがんばります。こいびんくのはながさいたので、たくさんさくのがたのしみです。



3年1組 ○○ ○○

ぼくは、バンドフェスティバルをがんばりたいです。今までの練習の成果を出したいです。



3年1組 ○○ ○○

私は、バスケの練習をがんばりたいです。日曜日に練習試合なのでがんばります。



3年1組 ○○ ○○

私は、ラジオたいそうを元気よくがんばりたいです。



3年1組 ○○ ○○

ぼくは、24日にバドミントンの大会があるので、がんばりたいです。まずは、1回戦で勝ちたいです。



3年1組 ○○ ○○○

お父さんの実家で親せきの人と一緒にバーベキューをすることが楽しみです。お肉をいっぱい食べて、おなかをいっぱいにしたいです。



3年1組 ○○ ○○○

8月にお兄さんのすもう大会で、青森に行くのが楽しみです。

お知らせ 5・6年生対象の美郷町教育委員会主催事業「ミズモの郷キャリアスクール」は、新型コロナウイルスが感染拡大傾向にあるため、中止となりました。

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/)に掲載しています。また、[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。
仙南小学校ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。

これまでにがんばったこと 夏休みがんばりたいこと 5年1組 ○○ ○



私が5年生になってがんばったことは三つあります。一つ目は家庭学習です。高学年になったので、1日60分を目標に続けてきました。内容は、漢字と計算を主に組みました。漢字と計算は学習のきそなので、くり返し取り組みました。週末の日記と新聞学習も続けました。時には、社会の学習にも取り組むなど工夫することもできました。

二つ目は、スポ少のバドミントンです。相手をゆさびってスマッシュを打ったり、アウトギリギリをねらって打ったりすることをがんばっています。コートのおくに打って、相手がスマッシュを打ちにくくすることを続けたいです。

三つ目は、あいさつです。明るく元気に、自分から進んであいさつすることを心がけて続けてきました。先生方からも「とても気持ちのよいあいさつだね。」とほめられたので、自信になりました。あいさつは人と人をつなぐ大事なもののなので、これからも続けていきたいです。

夏休みにがんばりたいことは三つあります。一つ目は、「お手伝い」です。「おふろあらい」をすることに決めています。おふろあらいでは、ふだんあらわない所もあらい、いつもよりきれいにしたいです。家族の一員としてがんばりたいです。

二つ目は先ほども話したバドミントンです。夏休み中に大会があります。東北予選大会なので、いつも以上に気合いを入れてのぞみたいです。私は、自分から積極的にこうげきしたりすることが少ないので、大会では、こうげきのゲームを進め、東北大会目指してがんばります。

三つ目は、夏休みの学習です。毎日、こつこつと計画的に進めたいです。家庭学習ノートでは、ふだん取り組んでいないような学習にも取り組み、自分の力をのばしたいです

早ね・早起きをしてきそく正しい生活を心がけ、色々なことにチャレンジし、楽しい夏休みにしたいと思います。

学校評議員訪問 7月20日(水)

令和4年度学校評議員	
○○○ ○さん	(東地区)
○○○○○ さん	(西地区)
○○ ○さん	(金沢地区)
○○ ○○さん	(すこやか園長)
○○ ○○さん	(PTA副会長)

学校評議員訪問が行われ、5名の評議員の皆さまに全クラスの授業を参観していただきました。参観後の懇談では、「コロナ禍で心配したが、子どもたちが元気に活動していて先生たちの工夫が見られた。」「温かい雰囲気の中で子どもたちが学ぼうとするパワーをもっていた。」「一人一人の個人差に応じてさらに力を伸ばす工夫をしてほしい。」「子どもたち同士の確かな関係性を構築する



2年1組 音楽の様子

るために縦割り活動は重要である。」等、率直な感想や意見をいただきました。子どもたちが生き生き活動しながら、さらに成長できる学校づくりのために、ご提言をしっかりと生かしていきたいと考えています。

美郷町で活躍する花火師さんⅡ 7月21日(木)

15日に5・6年生が学んだ「打ち上げ花火の仕組みと花火師の仕事」についての学習会が、3・4年生を対象に開かれました。前回同様に、美郷町の大久保煙火製造所の花火師さんから打ち上げ花火の歴史や花火の仕組みについて、そして実際の打ち上げ方法などについて、丁寧に説明していただきました。対象が3・4年生ということもあり、より具体的に簡単な言葉でお話していただいたおかげで、子どもたちは花火に対する興味・関心がとても高まり、最後はたくさんの質問が出されました。



熱心に説明を聞く3・4年生

今回の学習会でお世話になった大久保さんには、千駄木小学校交流会が予定されている8月29日に、これまでの学習のまとめと千駄木小学校歓迎の意味を込めた花火をワックスで打ち上げてもらうことになっています。*打ち上げ花火の詳細につきましては、後日お知らせいたします。

がんばりました おめでとう

○第48回全県学童相撲大会

- 団体 第1位 6年 ○○ ○○ さん
- 6年 ○○ ○○ さん
- 6年 ○○ ○○ さん
- 5年 ○○ ○○ さん
- 3年 ○○ ○○ さん
- 個人選手権 第3位 6年 ○○ ○○ さん



相撲で活躍した皆さん



○○ ○○ さん



○○ ○○ さん

○JOCジュニアオリンピックカップ第35回全日本小学生相撲優勝大会秋田県予選会

- 5年生の部 第2位 5年 ○○ ○○ さん

- 美郷キッズサッカー大会優秀選手賞 U-8 2年 ○○ ○○ さん U-9 3年 ○○ ○○ さん